
【市長への手紙】平成３０年４月受付分

「三舟山の登山道」 

意 見 私は、心身の健康のため、毎日三舟山に登っています。

最近は登山道が荒れていて、石ころが多く、大雨のせいで土砂が流

れ、木の根がむき出しになっていて、つまずく可能性がある状況です。

安心して利用できるように整備していただきたいです。

回 答 日頃、三舟山をご利用いただきありがとうございます。

三舟山は、市街地から近く大変人気のある里山で来訪者は年々増え

ており、平成２９年度は５万人を超えております。

三舟山の登山道については、利用者の安全性を確保するため、木の

根上りが著しい部分について除去を行うとともに、老朽化したテーブ

ルや枕木の交換、郡ダム側登山道の階段の増設などの施設改修を予定

しております。

今後も、利用者の皆様が登山しやすい環境を整えてまいりますので、

ご理解とご協力をお願いします。 
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